

## Erste Buchhändler-Urteile:

„Es wird Sie interessieren, mit welcher starkem Interesse der ‚Hannibal‘ erwartet wurde. Heute morgen kamen die Exemplare an; das Resultat des ersten Tages ist überraschend! Von 17 Kunden, die heute in meinem kleinen Geschäft waren, haben 14 den ‚Hannibal‘ mitgenommen!“

Oldenburger Buchkabinett Alfons Salow, Oldenburg

„Sabelhaft hat Telusich das Werk wieder gemacht! Der Band kommt bestimmt vor seinem ‚Cromwell‘, er ist viel impulsiver und mitreißender geschrieben. Wunderbar ist die Gestalt des Hannibal gezeichnet! Sie werden es kaum glauben aber es ist wahr: als ich heute morgen ins Geschäft kam, verkaufte ich bis 9 Uhr 3mal den ‚Hannibal‘, ohne ihn bisher zu haben!“

Buchhändler Albert Otto, Vegesack

„Soeben habe ich, bis ins Innerste gepackt, den ‚Hannibal‘ beendet, da drängt es mich, Ihnen meinen herzlichsten Dank für die köstlichen Stunden zum Ausdruck zu bringen, die Sie mir durch dieses herrliche Buch bereitet haben. Es ist ein Glück, das noch solche mitreißende und kraftvolle Bücher geschrieben werden!“

Jungbuchhändler E. Gebhart, Leipzig

„Ein Werk, das sich würdig neben den unübertrefflichen ‚Caesar‘-Roman von Telusich stellt! Dieses Buch wird sich auch die Herzen der Jungens erobern! Hier wird Geschichte erlebt!“

Freiherr v. Tautphoeus i. Sa. Victor von Zabern, Mainz

Die nächste Auflage ist am 20. November lieferbar

Mit 3 Bildtafeln und 4 Karten    ②    Brosch. M 3. —, Leinenband M 4.80

**S. G. Speidel'sche Verlagsbuchhandlung**